

ANFRAGE der GLG-Fraktion vom 08.10.2014	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP:	Ortschaftsrat Grötzingen 26.11.2014 37 14 öffentlich
Ausweisung von Landschaftsschutzgebieten und flächenhaften Naturdenkmalen		

In dem Strategiekonzept der Stadt Karlsruhe ‚Anpassung an den Klimawandel‘ vom März 2013 sind Anpassungsstrategien dargelegt, die auch Grötzingen betreffen. Insbesondere die unter Ziffer N-2 aufgeführte räumliche Erweiterung der Schutzgebietskulisse betrifft zahlreiche Flächen rund um Grötzingen. Diese Schutzgebiete sind u.a. wichtig als Kaltluftstehungsgebiete und als Flächen innerhalb eines größeren Biotopverbunds.

Deshalb fragen wir:

Ist die Ausweisung der Gießbachniederung als Landschaftsschutzgebiet inzwischen erfolgt?

Sind die Ausweisungen von

- **Bartengrund**
- **Münchsberg**
- **Rotberg**
- **Schaffenäcker**
- **Schlangenberg**

als Flächenhafte Naturdenkmale inzwischen erfolgt.

Mit freundlichen Grüßen

Ute Schmidt-Rohr